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Pour conclure je ne pourrai pas faire un état enchanteur des travaux de notre commission car celle-ci
æuvre dans un contexte difficile d'environnement oùr tciut est remis en cause même par ceux qui devraient
pouvoir aider cette commission dans son travail ordinaire. Une réaction de vigilance est toujours possible et
je sais quand même pouvoir compter sur vous Mesdames et Messieurs les présidents pour faire tout votre
possible dans vos clubs afin d'obtenir un comportement approprié de vos joueurs.

Je vous remercie de m'avoir écouté

CHANTRAINE le 10 novembre 2023 Yvon Papelier
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